
Protokoll:

Die antragstellende Fraktion begründet ihren Antrag.

Herr Beigeordneter Flöck trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0131/2023).

Die AfD-Fraktion würde dem Antrag zustimmen. Die Kontrolldichte auf dem Hauptbahnhof
sei noch zu erhöhen.

Die Fraktionen der CDU und Bündnis 90 / Die Grünen folgen der Stellungnahme der
Verwaltung und kündigen an, den Antrag abzulehnen.

Die FW-Fraktion sowie Rm Antpöhler-Zwiernik (Die LINKE-PARTEI) wollen den Antrag zur
Abstimmung bringen.


